

Reconne pour son charme unique qui en fait l'une des villes les plus attrayantes au monde, Montréal possède maintenant un nouvel atout majeur: le Casino de Montréal. La métropole du Québec a pourtant déjà beaucoup à offrir: sa gastronomie, ses infrastructures d'accueil impeccables, ses activités culturelles, sa vie nocturne, sa succession ininterrompue de festivals, etc. Sans parler de sa qualité de vie et de l'hospitalité renommée de ses habitants.

Situé dans le magnifique pavillon de la France conçu pour l'Exposition universelle de 1967, sur une île forgée de toutes pièces sur le fleuve Saint-Laurent, à cinq minutes du centre-ville, le Casino de Montréal offre sans contredit une combinaison gagnante: symbiose des meilleurs aspects des casinos européens et nord-américains.

Depuis son ouverture, le 9 octobre 1993, ce premier casino d'État a rencontré un succès immédiat et spectaculaire auprès des Montréalais et des visiteurs du monde entier - qui ne paient aucune taxe sur leurs gains. Après six mois d'opération, 15 000 visiteurs par jour fréquentent le Casino de Montréal, soit trois fois plus que les prévisions.

Que l'on soit joueur ou simple observateur, le plaisir est de mise aux 86 tables de jeu et aux 1 500 machines à sous. Pour une expérience vraiment exaltante, les tables de Blackjack, de Baccara et de Roulette sont l'endroit où s'éclater. Trois nouveautés attirent de nombreux amateurs: le Sic Bo, le Poker Pai Gow, et le Super Pan 9. Ancien jeu chinois, le Sic Bo est excitant et très facile à jouer. Il offre plusieurs options pour le joueur et les rapports de mises s'échelonnent jusqu'à 150 pour 1. Le Super Pan 9

LE CASINO DE MONTRÉAL, UN GRAND CASINO D'AMÉRIQUE AU CHARME EUROPÉEN

est un jeu qui s'apprend facilement et se joue sur une table semblable à celle du Blackjack. Quant au Poker Pai Gow, il allie la stratégie du poker américain à l'excitation du Pai Gow, jeu populaire en Asie du Sud-Est.

L'excitation est à son comble aux machines à sous, à la piste électronique de courses de chevaux "Royal Ascot" qui permet à 23 joueurs de vivre l'intense émotion de la ligne d'arrivée ainsi qu'au Keno.

Cependant, il n'est pas nécessaire d'avoir l'âme du joueur pour apprécier la richesse du décor et du spectacle. Pour une expérience gastronomique exceptionnelle agrémentée d'une vue plongeante sur le centre-ville de Montréal, le restaurant Nuances propose l'une des cuisines les plus raffinées de la cité, accompagnée de vins rares et choisis.

La bonne carte présente un somptueux buffet et un choix à la carte de 11 h à 3 h du matin. Et le casse-croûte, L'entre-mise, est la réponse idéale pour un repas rapide. Au Casino de Montréal, on trouve aussi de nombreux bars, des specta-



cles en direct, ainsi que deux boutiques souvenirs: La Minerve et La Boutique du Casino.

Afin d'offrir aux visiteurs l'élégante ambiance d'un établissement de jeu de classe internationale, le Casino de Montréal s'est doté d'un code vestimentaire où, entre autres, le port du jeans de toute couleur, du pantalon molletonné ou moulant, du short et de la tenue de plage n'est pas permis.

Ouvert de 11 h à 3 h, sept jours par semaine, le Casino de Montréal n'exige aucun frais d'admission ou de stationnement et dispose de services bancaires sur les lieux. →